

Korrekturen

Termin am 21. März

VON GABRIELA KELLER

Die vier evangelischen Kirchengemeinden in Blumenthal, die fusionieren wollen, haben wie berichtet ihre Gemeinde- und Konventsversammlungen verschoben. Als neuen Termin hat das Gemeindeservicebüro dabei versehentlich ein falsches Datum mitgeteilt. Tatsächlich, so hat das Büro jetzt korrigiert, finden sämtliche Versammlungen am Sonntag, den 21. März, statt.

In unserem Bericht „Sie saß drei Monate in der Todeszelle“ in der Ausgabe von Freitag, 22. Januar, über die Initiative Nordbremer Bürger gegen den Krieg, die mit einem Stolperstein an das NS-Opfer Luise Röhrs aus dem Nordbremer Ortsteil Farge erinnern möchte, hat sich ein Fehler eingeschlichen. Luise Röhrs hat sich nicht im vergangenen Jahr das Leben genommen, sondern bereits im Jahr 2000, wie Gerd-Rolf Rosenberger von der Initiative Nordbremer Bürger gegen den Krieg auf Nachfrage bestätigte.
